

Bern, 8. Dezember 2014

## Medienmitteilung

### Die FDP freut sich auf ihr neues Nationalratsmitglied Pierre-André Monnard

Herzlicher Dank an Laurent Favre und viel Erfolg für seine neue Regierungsaufgabe!

---

**Laurent Favre verlässt den Nationalrat, nachdem er mit einem ausgezeichneten Ergebnis im ersten Wahlgang zum Regierungsrat von Neuenburg gewählt wurde. Die FDP-Liberale Fraktion freut sich über diesen zweiten FDP-Sitz in der Neuenburger Exekutive und wünscht Laurent Favre viel Erfolg für diese neue Herausforderung auf kantonaler Ebene. Die FDP-Liberale Fraktion begrüsst Pierre-André Monnard herzlich, der auf den Nationalratssitz von Laurent Favre nachrückt.**

Pierre-André Monnard, Stadtrat von la Chaux-de-Fonds, wurde heute im Nationalrat vereidigt. Er folgt auf Laurent Favre, auch als Mitglied der Kommission für Umwelt, Raumplanung und Energie (UREK-N). Der 57-jährige eidgenössisch diplomierte Buchhalter begann seine politische Karriere als Gemeinderat im Jahre 2008 und wurde ein Jahr später Kantonsrat in Neuenburg.

### Kantonale Regierung neu mit zwei FDP-Sitzen

Laurent Favre wurde mit 68 Prozent der Stimmen in den Neuenburger Staatsrat gewählt und konnte so seinen Konkurrenten von der SVP, Raymond Clottu, deutlich hinter sich lassen. Die FDP ist hoch erfreut über diesen Sieg, mit dem sie den 2013 verlorenen zweiten Sitz zurückerobert hat. Der 42-jährige Agraringenieur FH wurde am 4. November vereidigt und verzichtet darauf, beide Mandate gleichzeitig auszuüben. Laurent Favre übernimmt in der Neuenburger Regierung das Departement für Raumplanung, Verkehr und Umwelt.

Seit seiner Wahl zum Nationalrat 2007 hat Laurent Favre mit seinen zahlreichen und oftmals erfolgreichen Vorstössen seine Überzeugung in diversen Gebieten verteidigt: Die Stärkung von „Swiss Made“, die Optimierung der CO2-Lenkungsabgabe ([14.3038](#)), die Erweiterung des Nationalstrassennetzes ([14.3281](#)), die Aufwertung des dualen Bildungswegs ([08.3778](#)), die Förderung der MINT-Fächer in den Schulen ([12.3622](#)), eine ehrgeizige Landwirtschaftspolitik ([13.3599](#)), für die Organspende ([10.3711](#)), für erneuerbare Energien ([10.3609](#)) sowie zur Frage der Grenzgänger auf dem Arbeitsmarkt ([11.3999](#)).

Die FDP-Liberale Fraktion wünscht Regierungsrat Favre sowie Nationalrat Monnard in ihren neuen Funktionen viel Freude und Genugtuung und dankt ihnen für ihren grossen Einsatz für Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt – **aus Liebe zur Schweiz.**

---

## Kontakt:

- › Gabi Huber, Präsidentin FDP-Liberale Fraktion, 076 331 86 88
- › Laurent Favre, Regierungsrat NE, 079 347 16 46
- › Pierre-André Monnard, Nationalrat, 079 779 68 08
- › Pia Guggenbühl, Kommunikationschefin, 079 566 60 10
- › Aurélie Haenni, Pressesprecherin Westschweiz, 079 315 78 48